

Unsere Qualifikation für die GIDJM 2022

Von Julius und Jakob

Am 14.07.2022 endete der Berechnungszeitraum für die „Gemeinsame Internationale Deutsche Jugendmeisterschaft“ (GIDJM) 2022 in Kiel. Diese findet im Zuge des Jubiläums „50 Jahre Olympia Kiel“ statt, zeitgleich mit insgesamt 13 verschiedenen Jugendbootsklassen. Wir erwarten dort mehr als 800 Segler*innen vor Ort.

Wir haben in diesem Jahr an verschiedenen Regatten teilgenommen um uns für dieses Jahreshighlight im Laser (ILCA) zu qualifizieren.

Den Anfang machte am Wochenende vom 7. und 8. Mai 2022 die Alpenlandtrophy beim Bernauer Segel-Club Felden am Chiemsee. Bei leichten Winden und wechselhaftem Wetter segelten wir sechs Wettfahrten. In einem starken ILCA 4 Feld belegte Julius in seiner ersten Regatta auf diesem Boot den elften Platz der elf Teilnehmer. Bei den ILCA 6 erreichte Jakob den vierten Platz und Laurence, der am Samstag auch mit dabei war und an dem Tag auf Platz 7 lag, belegte den 18. Platz von 20 Teilnehmern.



Vom 14. bis 15. Mai 2022 war Jakob beim ILCA Südsee-Cup vom Yachtclub Seeshaupt am Starnberger See. Bei schönem Wetter und schwachem Wind segelten wir fünf Wettfahrten. In einem starken ILCA 6 Feld belegte Jakob den 8. Platz der 18 Boote.

Am 21. und 22. Mai war Julius bei dem RaSTA-Cup am Münchener Ruder- und Segelverein „Bayern“ am Starnberger See. Bei der Ankunft empfing uns die Feuerwehr, die einen Einsatz aufgrund von ausgelaufenem Benzin hatte, der den Start der Regatta gefährdete. Zum Glück konnte das Problem gelöst werden und wir konnten pünktlich zum Startboot fahren. Wir hatten am Samstag guten Wind mit ein paar stärkeren Böen, im Nachhinein schätze ich den Wind auf 7-10 Knoten. Die Vorhersage für Sonntag war nicht so gut, daher hat der Wettfahrtleiter alle fünf Wettfahrten am Samstag stattfinden lassen. Nach einem harten Kampf in einem stark besetzten Feld hat Julius den 11. Platz in ILCA 4 erreicht, Jakob war an dem Wochenende leider krank.

Am 9. und 10. Juli 2022 waren wir beide beim Laser Datschi, der diesjährigen Bayerischen Jugendmeisterschaft beim Augsburger Segler-Club am Ammersee. Nach nur einer sehr langen Wettfahrt bei wenig Wind am Samstag konnten wir glücklicherweise am Sonntag noch vier weitere Wettfahrten bei sehr schönem Segelwind durchführen.



Julius belegte den 7. Platz der 10 ILCA 4 Segler*innen und Jakob erreichte bei 31 ILCA 6 Booten (inkl. erwachsener Teilnehmer) den 6. Platz, was in der Wertung der Bayerischen Jugendmeisterschaft den vierten Platz bedeutete.

Wir freuen uns jetzt schon auf die GIDJM in Kiel und auf die besonderen Segelbedingungen an der Ostsee. Zur Vorbereitung auf das Ostsee-Revier werden wir noch kurz vor der GIDJM an der Strander KÜZ Regatta 2022 in Kiel teilnehmen.

